
 

Gemeinde Vaz/Obervaz 

 
 
Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes  
März – April 2019 
 
Der Gemeindevorstand hat unter anderem: 

- Das kommunale räumliche Leitbild beraten und zuhanden der Vorprüfung durch das Amt 
für Raumentwicklung Graubünden (ARE) verabschiedet. 

- Zur Motion Paterlini i. S. Umsetzung Teilprojekt Sportplatz Lenzerheide zuhanden des 
Gemeinderats Stellung genommen. 

- Zur Motion Paterlini i. S. Reaktivierung Sportplatzkommission zuhanden des Gemeinderats 
Stellung genommen. 

- Beschlossen, das Vergabeverfahren i. S. Ausbau Güterwege, 9. Etappe, zu wiederholen. 

- Die Botschaft zum Projekt Erweiterung Schulhaus Lenzerheide zuhanden des Gemeinderats 
verabschiedet. 

- Die Botschaft betr. Anpassung des Stellenplans im Bereich Abwasser / Tiefbau zuhanden 
des Gemeinderats verabschiedet. 

- Claudio Gini und Michael Hartmann, gestützt auf das Reglement zum kommunalen 
Stromsparfonds, als Energieberater der Gemeinde Vaz/Obervaz gewählt. 

- Das weitere Vorgehen in Bezug auf die Planung „Seniorenzentrum“ festgelegt. 

- Die Botschaft i. S. Teilrevision Personalverordnung, Lohnausfall bei Unfall und Krankheit, 
zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

- Die Botschaft betreffend finanziellem Beitrag an die Business Development-Arbeiten von 
Lenzerheide Marketing & Support AG (LMS) zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

- Den Sommerfahrplan 2019 für den Sportbus genehmigt. 

- Von der Kündigung des Heimleiters im Alters- und Pflegeheim Parc, Stephan Büchel, per 
Ende August 2019, infolge Pensionierung, Kenntnis genommen. 

- Von der Kündigung von Feuerwehrkommandant Alex Kercho per 31. Dezember 2019, 
infolge Wegzugs, Kenntnis genommen. 

- Die Jahresrechnung 2018 beraten und zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

- Die Botschaft „Kinderspielplätze“ zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

- Den Mietvertrag mit dem EHC Lenzerheide betr. Trainerraum im Lenzerheide Sportzentrum 
genehmigt. 

- Die neue Vereinbarung „Langlaufregion Lenzerheide“ genehmigt. 

- Den Betrieb Wakeboardlift Sommer 2019 bewilligt. 

- Beschlossen, den Neubau Sennerei Sufers mit einem Beitrag von Fr. 5‘000.- zu unterstützen. 

- Der Glückskette zugunsten der Opfer des Bürgerkriegs in Jemen eine Spende von                     
Fr. 5‘000.- zukommen lassen. 

- Zum Postulat Malär i. S. Einsetzung einer neuen Sportplatzkommission zuhanden des 
Gemeinderats Stellung genommen. 

- Vom Ergebnis der internen und externen Revision der Jahresrechnung 2018 anlässlich einer 
gemeinsamen Sitzung mit der GPK und der externen Revisionsstelle Kenntnis genommen. 

- Den Entwurf der Teilrevision des Tourismusgesetzes zuhanden der Vorprüfung durch die 
kantonale Steuerverwaltung verabschiedet. 



- Zur Teilrevision des kantonalen Krankenpflegegesetzes in ablehnendem Sinne Stellung 
genommen. 

- Die Schiesszeiten 2019 der Jagdschiessanlage Plam dil Bläsi genehmigt. 

- Die Teilrevision Ortsplanung, Hotelzone Sanaspans, zuhanden der Mitwirkungsauflage 
verabschiedet. 

- Von der Petition zur geplanten Swisscom 5-G Mobilfunkantenne Valbella Kenntnis 
genommen. 

- Das Schutzzonenreglement für die Quellfassungen in der Gemeinde Vaz/Obervaz zu 
Handen der Genehmigung durch die Kantonsregierung verabschiedet. 

- Anlässlich einer gemeinsamen Sitzung mit dem Vorstand der Nachbargemeinde 
Lantsch/Lenz den informellen Austausch zu verschiedenen Themen gepflegt. 

- Die Botschaft Entflechtung Urdenfürggli – Scharmoin zuhanden des Gemeinderats 
verabschiedet. 

 

 
 

Lenzerheide, 10. Mai 2019/jg 
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